

Atelier LearningApps

Le mardi 29 janvier 2019, a été organisé au siège du [Pro-Educ/GIZ](#) à Cotonou au profit des chefs de service de l'[Institut National pour la Formation et la Recherche en Education](#) (INFRE), un atelier autour de la plateforme [LearningApps](#). L'objectif de cet atelier a été la découverte et l'appropriation de ladite plateforme par les participants en vue d'en faire un outil moderne au service de la formation des enseignants de la Maternelle et du Primaire.



Après l'ouverture de l'atelier par Madame **Corinna BREITAG-HEINZ**, Cheffe du projet Pro-EDUC/GIZ, et Monsieur **Pierre CHANOU**, Directeur de l'INFRE, les travaux ont été conduits par [Mathieu DEFFONTAINES](#), expert en digitalisation. Celui-ci a commencé par la présentation générale de la plateforme : sa philosophie et son potentiel. Une [série d'exercices autour du découpage administratif béninois](#) a été présentée pour une familiarisation avec la plateforme. Après quoi, les participants ont défini un canevas d'évaluation des applications (1-Pertinence/Adéquation, 2-Clarté/Simplicité, 3-Assimilation, 4-Convivialité, 5-Originalité), ils se sont alors lancés en binôme dans l'exploration et la recherche d'exemples d'applications pertinentes déjà existantes, avant une présentation et une évaluation critique des exemples retenus en plénière. Dans l'après-midi, les participants ont pu travailler concrètement sur la déclinaison pratique d'une activité pédagogique à mettre en ligne, travaux présentés en plénière puis amendés et enrichis.

Les participants, très enthousiasmés, ont souhaité que cela soit approfondi et étendu au corps de contrôle : Chefs de Régions Pédagogiques (CRP) et Conseillers Pédagogiques (CP).

Commencé à 9h, l'atelier s'est fermé vers 18h, à la satisfaction de tous.

Pour en savoir plus, [télécharger également notre émission radio sur LearningApps.](#)